

熱戦

# 行政区対抗スポーツカーニバル2008

このほど村体育協会が主催の行政区対抗スポーツカーニバルが行われました。

このカーニバルでは、スポーツ人口の増加や体力の増進、相互の親睦を深めるため、村民を対象に同協会加盟団体内の種目で、行政区対抗の大会を開催することになりました。

大会では、同協会加盟団体が自主的に運営する「ゲートボール」「グラウンド・ゴルフ」と老若男女で取り組みやすい2種目が開催され、白熱したゲームが繰り広げられました。

## 8/31 ゲートボール大会



◀一位に輝いた二枚橋・須萱チーム

村ゲートボール協会（大東正男会長）運営主管の行政区対抗ゲートボール大会が「ふれあい交流館たてやま」で開かれ、8チームが参加して熱戦を繰り広げました。

### 【大会結果】

- 1 位…二枚橋・須萱チーム
- 2 位…草野チーム
- 3 位…宮内チーム

## 9/28 グラウンド・ゴルフ大会



◀前田・八和木チームが一位を獲得

いいたてグラウンド・ゴルフ協会（大渡敏行会長）運営主管の行政区対抗グラウンド・ゴルフ大会が「スポーツ公園陸上競技場」で行われ、参加した14チームが競い合いました。

### 【大会結果】

- 1 位…前田・八和木チーム
- 2 位…小宮チーム
- 3 位…宮内チーム

## までいにつないでサークルリレー

### 第2回 よねうら「いいたて愛」

今回は、夏祭りなど村のイベントでも大活躍のよさこい「いいたて愛」を紹介します。

#### Qどんな方が対象ですか

Aどなたでも参加できます。メンバーは現在21人で、5歳から50歳代まで幅広く活動しています。

#### Qよさこいの魅力

A演技が揃ったときの一体感が気持ち良いです。練習合間のおしゃべりや大会への参加、他チームと親睦を深められるのも魅力です。また「礼に始まり礼に終わる」という挨拶がよさこいのルールとなっています。

#### Q「いいたて愛」について

A相手を思いやる心を「愛」ととらえて名付けています。今年から、オリジナルの曲や振り付けを考え、9月に第8回「うつくしまYOSAKOIまつり」IまつりIN会津に出場し、ガッツ賞（振興会特別賞）を受賞しました。

#### Q村民へのメッセージ

A見る人も踊る人も誰でも楽しめるスポーツです。初めは難しいと感じるかもしれませんが、段々踊れるようになると楽しいですよ。興味のある方、一緒に活動しませんか。



▲おそろいの衣装で「うつくしまYOSAKOIまつり」に出場しました

活動日 毎週水曜日  
 時間 午後7時から  
 場所 公民館大ホール  
 問い合わせ 42-0072 (公民館)